



Yonago East Weekly

【生涯の友と共に、扉を開く】

- 創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 Tel (0859) 32-5531
- 例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ANAクラウンプラザホテル米子
米子市久米町53-2 Tel (0859) 36-1111
- 会長/西村正男 ●幹事/足立博俊 ●会報/面谷博紀

出席報告

会員数 112 名
出席数 74 名 欠席数 32 名
出席免除会員 6名 荒川(雄)君 杉原(弘)君
新納君 佐田山君(有) 宮本(守)君 高橋君
出席率 71.43 %

ビジター

メイクアップ

理事10名(6/1最終理事会) 会員9名(6/2インフォメーション) 会員24名(6/2新年度クラブ協議会)
佐田山(有)君(6/7軽井沢RC)

今週のお祝

本人誕生日:5日 岩崎 稔君 8日 深井基義君 15日 永島正道君 27日 秦野啓一君 29日 北沢 薫君 30日 内田良一君
スマイルBOX 36,000 円 (946,000 円)
本人誕生日:深井君、岩崎(稔)君、北沢君、永島(正)君、西澤君、内田君 結婚記念日祝:田淵君 相違津記念日祝:田淵君 5/22葬仙金持テラスひのホールをオープンしました。5/26鳥取県経済同友会西部地区副幹事に就任しました。:宮永君 5/8坂口平兵衛氏襲名記念コンペ(160余名)にて運よく優勝できました。:宮本君

会長挨拶

本日はご来訪のロータリアンはございませんが、ご来賓があります。それは本日の午前中にインフォメーションを終え会員になられた立脇功二君です。

さて私の年度も今日ともう1回ということになりまして、今日は退任される8人の理事の方のお話がプログラムとなっております。次の最後の例会で、今年度会長した思いなどをお話したいと思っています。

本日は簡単ですが、今年度6人目の新入会員があったことを皆さんとともに喜び、私のご挨拶といたします。



幹事報告

- (1)本日、(株)城見機工 代表取締役社長 立脇功二 君入会 会員数112名
- (2)本日例会終了後 13:40から新年度クラブ協議会開催(該当者)
- (3)昨日の理事会において次年度上期会費を30,000円減額することに決定
(但し、75歳以上の会員、親子会員のいずれか、40歳未満の会員は、15,000円減額)
- (4)6/6作家の松本 薫先生トーク&サイン会のお知らせ(本の学校にて)
入場には整理券必要
- (5)例会変更のお知らせ
米子RC 6/11(金)休会 ビジター受付なし
米子南 6/14(月)休会 //
鳥取中央 6/7(月)創立記念短縮例会 //
6/14(月)オンライン例会 //
鳥取北 6/15(火)休会 //



立脇功二君入会
山根文教会員からの紹介
会長からのバッジ贈呈



ロータリーは機会の扉を開く
ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

<本日のプログラム>

理事退任挨拶

内田良一 会員増強・維持理事 私にとって初めての理事の就任でしたが、非常に優秀な二人のリーダーが揃っていたので、今日もインフォメーションがありました。その内容の充実という点で、また残念ながらコロナの影響で家庭集会が一回も開催できませんでしたが、準備の段階で緻密な、何の不安もないコロナ対策をおこなっていただきましたし、6名もの会員を獲得していただいて、大変楽をさせていただきました。松下幸之助さんの言葉に“好況よし、不況さらによし”という言葉があります。有事の状況になっていますが、理事会でご意見を伺って勉強になりました。本当にありがとうございました。



北沢薫 R財団理事 寄付の状況を報告をさせていただきます。ロータリー財団の年次寄付、54名で847,500円、100万ドルの食事で208,000円、合計1,055,500円、ポリオワクチンの寄付、一人30ドルで107人分、333,840円、米山奨学会の普通寄付は107名、一人5,000円、計535,000円、米山ランチ5万円、米山個人特別寄付51名で53万円、そのほかにロータリー希望の風奨学金というのがあり、それに2万円された方がいらっしゃいます。ロータリーカードは今年度4名増えて30名になりました。利用額の0.3%がポリオワクチンに使われます。今年の1月1日から5月25日までの野生ポリオウイルスによる症例はアフガニスタン1名、パキスタン1名の2名でした。昨年はそれぞれ56名、54名、計110名でしたので、まだまだ完全な撲滅までには時間がかかると思いますが、さらなるご協力、よろしくお願いたします。



種田進 無任所理事 入会して47-8年になりますが、出席率100%を維持しております。今まで理事は何度もしてきましたが、この度ほど大変な年はなかったのではないかと思います。その中で皆さん、いろいろと工夫をされながら、素晴らしい運営をされたと思っています。無任所理事として何も申し上げることはありませんが、理事会でズーム会議をすることになり、できるかなと心配をしていましたが、皆さんに手ほどきをいただきまして、やってみたら案外面白く、収穫だったと思っています。皆さん、ありがとうございました。



石部裕一 無任所理事 直前会長ということで無任所理事をさせていただきました。本来であれば、作文コンテストの講評とか宴会があるときの乾杯などの定番の役割があるのですが、今年はいずれもなくなってしまいました。仕事の関係上、厳しいルールがありまして、そういう席には出ないということになっていまして、非常に残念でした。できたことといえば理事会には参加してコメントさせていただきました。個人的にはロータリー活動ができませんでしたが、財団への寄付をさせていただきました。うれしかったことといえば、皆様の協力で一人のコロナ感染者を出すことがなく、例会が行えたということです。ほっとしたことは、副会長から会長、今回と3年間の役からやっと離れられるということです。一日も早くワクチン接種が終わり、日常活動、経済活動が戻ってくることを心より願ひまして退任の挨拶とさせていただきます。



永島清孝 会場監督 会場監督は2回目でした。入会25年、理事を9回させていただきました。コロナ禍の例会でいろいろと内容が変わり、戸惑うこともありましたが、皆さまのご協力のおかげで無事務めることができました。6人の方が入会されましたが、従来は丸い円卓で和やかに話しながら、食事をしながら例会を楽しむという形でした。コロナの影響でこのように会議方式となり堅苦しい気がしております。誰も願うことですが、一日も早くコロナが収束しまして、従来通りの例



会ができればと思っています。最近、“教養と教育がないとだめだよ”という人がいまして、それをロータリーにあてはめてみますと、“ロータリーに今日、用があるから行く、ロータリーに今日、行く”ということで、教養と教育ということをしながらかロータリーを楽しんでいこうと思います。一年間ありがとうございました。



足立博俊 幹事 一言でいえば、コロナに始まってコロナで終わろうとしている一年間だったと思います。難しい判断を迫られることが度々ありましたけれども、皆様のご協力を得ましてここまで無事乗り切ることができました。①例会会場“飛鳥の間”を2分の1から3分の2に広げ、円卓からスクール方式に変更し、歌を歌わないことにした。②納涼夜間例会と観月夜間例会を中止。③11月1日の中学生作文コンテストは小林リーダーと入念に打ち合わせを行い、何とか実施することができた。④12月のクリスマス家族会では飲食を伴うということでかなりリスクがあった。飛鳥の間を全室借りることでソーシャル・ディスタンスを保ち、移動をなくすために弁当方式にした。親睦活動委員会から手酌であるとかマスク警察になっていただき感染防止対策を徹底していただいた。⑤米子市出身のオリンピック選手に選ばれた三上、入江選手に対して等身大パネルを作製、支援金を募り、米子市を通して贈呈した。ロータリークラブらしい活動ができたと思いますし、企画した福本リーダーに大変感謝しております。⑥年が明けてコロナ感染が拡大したため、リアルとズームによるオンラインとの併用例会を開始。⑦6月16日の最終夜間例会が残っていますが、是非ご参加ください。

コロナ中心の1年間でしたが、4つのテストを判断基準にしながら対応させていただきました。この一年間でロータリークラブのことをかなり理解できたと思っています。



永島正道 副幹事 この1年、幹事の見習いをさせていただきました。1年を振り返りまして、2つの大事なことに気づかせていただきました。一つは議事録の作成にあたり、このコロナ禍の中で、どの理事も非常に熱く理事会に参加されていました。先週、5RCの会長幹事新旧協議会がありました。この数か月間、例会が1回もできなかったクラブもある中で米子東RCのエネルギーはすごいということに気づきました。もう一つは、帳票類の点検をしなければ、金銭の出入り、いろいろな使われ方があることに気づくことはありませんでした。次年度に役立てろということだと思っておりますが、非常に貴重な時間をいただいたと思っております。感謝いたします。

長棟信泰 副会長 会長のそばにおりまして、熱い理事のお話がたくさん飛び交う中で、最終的に会長が決断していかねばならない、これから自分がしていけないといけないという認識をさせていただき、とてもいい経験をさせていただきました。作文コンテストで審査員をしましたが、例年にないたくさんの方の作文を一生懸命読ませていただきました。中学2年生の多感な思いを我々がサポートできる意義ある企画と思っております。次年度も頑張る実のある作文コンテストにできればと思っています。



何よりも皆さんがコロナにかからず、また私も自制をして何とかコロナにかからずにまいりました。貴重な1年でありました。お世話になりました。ありがとうございました。

次回プログラム

6/9 「ロータリーの友紹介」

雑誌委員会 井上雄介 副リーダー

「会長退任挨拶」 西村正男 会長

6/16 最終夜間例会

6/23・30 休会